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ご意見・ご提案

内 容 

１．市政こん談会の開催を要求する。今市政が何をどのようにやって

いるか等、市民に知らせるのは市政こん談会が最高です。善いこと

悪いこと全部市民に知らせるのが市長の義務です。コロナで開催で

きないと逃げないで下さい。対策すれば大丈夫です。 

 

２．台風 10 号での避難所大変だったそうですね。今後もっともっと

大きなのが来るかもわかりません。折角です。より快適な避難がで

きるよう避難経験者にアンケートを取って対策を。 

回   答 

１．平成２９年度までは多くの皆様のご意見を伺うため、２町に１カ

所、４会場で懇談会を毎年度開催しておりました。しかしながら、

参加者数の減少や意見の大半が要望や陳情の状況であったことか

ら、より深い懇談を行うため平成３０年度から分野（テーマ）別で

の開催に見直しを行ったところです。 

  今年度につきましても、分野別での開催を予定しているところで

あり、以前開催していたような開催方法の予定はありませんが、テ

ーマに限らず、多くの市民の皆様のご意見をお伺いする機会も必要

だとも考えておりますので、皆様の提案を参考にしながら、今後検

討してまいりたいと考えております。 

 

２．ご指摘のとおり、９月６日から７日かけ南島原市に接近した台風

１０号については、気象庁から事前の広報もあり、市内２５カ所に

避難所に 1,900名を超える避難者があり、一部の避難所において

は、夜間の停電により避難されている住民の方々にご不便をかけた

次第です。また、市においても通常各町１カ所の避難所開設から、

今回各町３カ所以上の開設となり、改めて不足している物品、避難

所施設の不備、職員の配置など、再検討が必要な部分が見えてきま

した。 

  このようなことから、避難された住民の方々から直接意見を受

け、避難所にて長時間担当者として運営を行った職員や、各地区の

避難所の指揮を行った支所長等から、避難所の課題などについて現

在集約を行っているところです。 

  集約後は、速やかに不足している物品の配備や、避難所となる施

設の不備などについて、少しでも改善できるよう進めてまいりたい

と考えております。 
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